

Première édition du « Golf au féminin » à Donnery

Le vendredi 12 mai s'est tenue la première édition de la journée du golf au féminin au golf d'Orléans Donnery. L'objectif de cette journée est de faire découvrir le golf dans le but d'accroître la représentation des femmes – moins de 30% des golfeurs sont des golfeuses.

Avec le soutien de la ligue du Centre, Christine BREUVART et Pascale BIMBENET ont organisé cette manifestation.

Elles étaient une petite quinzaine à participer à cette initiation sous les conseils des pros Jean-Philippe et Ambroise. La séance a débuté par du practice et s'est terminée sur le putting green.

L'après-midi s'est conclu devant un verre de l'amitié offert par l'Association Sportive représentée par son Président, Bertrand DULONG, que nous remercions.

Enfin, nous tenons à remercier Maxime pour la mise à disposition des installations et pour la participation active de Gaia à cette première édition du « Golf au féminin » à Donnery.



